

**Sitzung der Bezirksvertretung Dornberg am 22.02.2024****Antwort zum Beschluss des  
Tagesordnungspunktes 5.3 der Sitzung vom 18.01.2024****Drucksache 7300/2020-2025****Dürerstraße Tempo 30 Markierungen auf die Straße aufmalen (Antrag des Einzelvertreters der FDP vom 08.01.2024)****Beschluss:**

***Die Bezirksvertretung Dornberg bittet die Verwaltung auf der Dürerstraße zwischen der Schloßhofstraße und der Hainteichstraße im Bereich der Tempo 30 Zone zusätzlich zu den Tempo 30 Schildern am Beginn und Ende der Tempo 30 Zone auch auf der Fahrbahn an mehreren geeigneten Stellen Tempo 30 Markierungen in weißer Farbe permanent aufzubringen.***

**Antwort des Amtes für Verkehr**

Nach der allgemeinen Verwaltungsvorschrift zu § 45 StVO kann die Fortdauer der Tempo 30-Zone durch Aufbringung von "30" auf der Fahrbahn verdeutlicht werden, um die Verkehrsteilnehmer an die Einhaltung der Geschwindigkeit zu erinnern. Dabei handelt es sich immer um eine Einzelfallentscheidung. Nach Begutachtung des Streckenabschnittes, Anhörung des Straßenbaulastträgers und der Polizei Bielefeld werden Tempo 30-Markierungen in der Dürerstraße angeordnet. Da für Markierungsarbeiten trockene Witterungsbedingungen vorliegen müssen und keine Salzreste mehr auf der Fahrbahn vorhanden sein dürfen, kann es bis zur Umsetzung der Maßnahme etwas Zeit in Anspruch nehmen.

Gez.  
Lewald

---